



© privat

Innovation

Alles aus einer Hand

Werner Kurz, Die Haustechniker

Mit ihrem Konzept, Haustechnikplanung aus einer Hand anzubieten, lagen Werner Kurz und Günther Rucker genau richtig. Als wir uns 1997 dazu entschlossen haben, zwei Planungsfirmen zu einer zu fusionieren, war unser Konzept ein relativ neues. Unsere Idee, Elektrotechnik, Fördertechnik, Medientechnik, Lichtdesign, Installationstechnik und Bädertechnik aus einer Hand anzubieten, war von Anfang an ein Erfolg – nicht nur in Österreich. Bereits in den Anfängen unserer Unternehmensgeschichte durften wir uns über fast 50 Prozent Auslandsaufträge freuen. Vor allem in Osteuropa und Russland waren wir stark gebucht. Der Firmenname „Die Haustechniker“ besteht seit 2005, heute ist unser Unternehmen im Technologiezentrum Jennersdorf Arbeitsplatz für 35 engagierte Mitarbeiter.

"Unser Firmenmodell ist mittlerweile gang und gäbe. Aber durch unsere Innovationen heben wir uns weiter von der Masse ab."

Mittlerweile ist unser Firmenmodell, den Kunden eine Gesamtlösung für Haustechnikplanung zu bieten, gang und gäbe. Trotzdem heben wir uns durch Innovationen und neue Ideen von der Masse ab und dürfen uns inzwischen über einen hohen Bekanntheitsgrad freuen, der stetig

steigt und uns in die erfreuliche Lage bringt, auch immer größere Aufträge abwickeln zu dürfen, bei denen uns unsere langjährige Erfahrung zugute kommt. Besonders nennenswerte Projekte, auf die wir sehr stolz sein können, sind etwa die Aufträge Donacity Tower 3 und Danube Flats in Wien sowie der Parlamentsumbau, bei dem wir maßgeblich als Projektplaner beteiligt sind. Unsere nächsten Großprojekte stehen ebenfalls bereits in den Startlöchern, wie etwa die Planung für die Tabakfabrik Linz NeuBau3. Die fortschreitende Digitalisierung und neue Trends in Sachen Licht-, aber auch Wasserdesign sorgen für eine konstant hohe und abwechslungsreiche Auftragslage, die wir auch dank unserem Netzwerk externer Fachingenieure bewältigen können. www.diehaustechniker.at
Online seit 03.12.2019 (Aktualisiert: 11.12.2019)